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VERBALE N. 98 

C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 20/08/2020 

                                           

 L’anno duemilaventi, il giorno venti del mese di agosto si è adunato, in seduta ordinaria, 

giusto avviso del Presidente  prot.int. n. 130/2020 SCIRC1 del 31/07/2020, il Consiglio della I 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

       Presiede il Vicepresidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao. Assiste in 

qualità di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo della Prima 

Circoscrizione. 

Alle ore 09,35 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Imperiale Salvatore, Randazzo Giuseppe, Sorci Salvatore, Tramuto 

Francesco, Valenti Antonino, Venturella Tiziana e Vetrano Francesca. Il totale dei presenti è 

pari a otto. 

Presidente (Nicolao): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri 

Randazzo, Tramuto e Valenti. L’aula approva. 

Presidente (Nicolao):  pone in trattazione il verbale n.97 del 19/08/2020, che viene letto dal 

Segretario. 

Terminata la lettura, alle ore 09,46 il verbale n.97 del 19/08/2020 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità. 

Sorci: comunica che l’Arch. Prestigiacomo ha trasmesso una mail, con la quale dichiara di 

essere disponibile a partecipare ai lavori del Consiglio dal 01/09 in poi. 

Presidente (Nicolao):  comunica che l’incontro sarà previsto nell’ordine del giorno del 

mese di settembre. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Valenti: vuole sapere quando riprenderanno le sedute in presenza. 

Presidente (Nicolao):  risponde che l’ultimo D.P.C.M. ha prorogato lo stato di emergenza al 

15/10 e, pertanto, fino a tale data non sarà possibile effettuare sedute in presenza per evitare 

assembramenti. 

Presidente (Nicolao):  pone in trattazione il  punto n. 19 degli atti ispettivi -  Mozione  

presentata dallo stesso e dalla consigliera Venturella, avente ad oggetto:” Spazzamento, pulizia con 

idrante e disinfestazione in Piazza Monte Santa Rosalia previo avviso per i cittadini residenti 

mediante segnaletica adeguata con congruo anticipo”. 

Presidente (Nicolao):  illustra la mozione con la quale si chiede lo spazzamento, la pulizia 

con idrante e disinfestazione in Piazza Monte Santa Rosalia, dopo averla sgomberata, dalle auto. 

Venturella: fa presente di avere fatto un sopralluogo nell’area e di essersi accorta della 

bellezza di questa piazza da riqualificare. Afferma che, intanto, si deve provvedere alla sua pulizia 

ed in un secondo momento a porre in essere tutte le azioni necessarie alla sua riqualificazione. 

Valenti: condivide la mozione e si augura che vengano fatte, al più presto, pulizia e 

disinfestazione. 

Sorci: rileva che esistono nel territorio cittadino luoghi meravigliosi non valorizzati 

dall’Amministrazione Comunale ed è contento che ci si accorga della loro importanza e della 

necessità di riqualificarli. 

Vetrano: afferma che la piazza di cui si discute le ricorda Piazza San Gregorio, per la quale 

si chiede da oltre tre anni la pulizia, che non viene effettuata. Ritiene necessario programmare tutte 

quelle attività, che possono dare lustro alla città, piena di monumenti, realizzando al contempo le 

legittime aspettative dei cittadini. 

Presidente (Nicolao):  invita il Segretario a dare lettura della mozione. 

Segretario: ne dà lettura. 

Randazzo: ritiene necessario agire subito per la salute pubblica e per riqualificare la piazza. 

Sorci: propone un consiglio di strada nella piazza, invitando chi si occupa di arredo urbano 

per evidenziare che non tutto va bene, come si vuole fare credere. 

Presidente (Nicolao):  suggerisce al capogruppo Sorci di presentare una mozione per 

organizzare l’evento. 

Venturella: comunica che ha preparato un documento sul quartiere San Pietro e ricorda che 

a luglio vi è stato un incontro con il comitato “Il gattopardo”. Pensa di redigere un documento, in 

qualità di Presidente della Commissione Cultura, per incontrare rappresentanti del quartiere che si 

occupano di attività culturali e propone al capogruppo Sorci di collaborare alla sua stesura. 
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Presidente (Nicolao):  suggerisce di organizzare il consiglio di strada nel giorno in cui 

avverrà la pulizia della piazza, dando una giusta informazione ai residenti. 

Imperiale: condivide quanto detto da Sorci e si augura che l’iniziativa si possa organizzare 

il prima possibile. 

Alle ore 10,12 la mozione, iscritta al punto n.19 degli atti ispettivi dell’o.d.g., viene posta in 

votazione ed approvata all’unanimità. 

Alle ore 10,13 il consigliere Sorci chiede una sospensione di dieci minuti per un confronto 

con i componenti del suo gruppo. 

Imperiale: dichiara di allontanarsi per un sopralluogo e non sa se potrà partecipare 

nuovamente ai lavori. 

Alle ore 10,15 il Presidente (Nicolao) sospende la seduta per quindici minuti. 

Alle ore 10,35 il Presidente (Nicolao) invita il Segretario a fare l’appello. Oltre al Presidente 

risultano presenti i consiglieri: Randazzo Giuseppe, Sorci Salvatore, Tramuto Francesco, Valenti 

Antonino, Venturella Tiziana e Vetrano Francesca. Il totale dei presenti è pari a sette. 

Verificata la presenza del numero legale, riaprono i lavori.  

Alle ore 10,38 i consiglieri Sorci e Vetrano lasciano i lavori ed il Presidente (Nicolao)  

dispone la verifica del numero legale. Risultano  presenti, oltre al Presidente, i consiglieri 

Randazzo, Tramuto, Valenti e Venturella. Il totale dei presenti è pari a cinque. 

Verificata l'assenza del numero legale, vista la presenza di soli cinque consiglieri, il 

Presidente Nicolao sospende i lavori e rinvia la seduta di un'ora. 

Alle ore 11,47 il Presidente Nicolao invita il Segretario a fare l'appello. Risulta presente, 

oltre al Presidente, il consigliere Tramuto. Il totale dei presenti è pari a due. 

Non essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente rinvia i lavori al giorno 

successivo, senza ulteriore avviso di convocazione. 

 

 

Il Segretario                                                                                       Il Presidente                                                            

Dott. Francesco Militello                                                           Antonio Nicolao 


		2020-08-27T11:39:40+0200
	ANTONIO NICOLAO


		2020-09-02T08:23:05+0200
	Francesco Militello




